

Palacio Legislativo de San Lázaro a 23 de marzo de 2011.- El pleno de la Cámara de Diputados aprobó la licencia por tiempo indefinido del diputado federal Jesús Zambrano; luego de lo cual, legisladores de todas las fracciones le desearon éxito en su nueva tarea al frente de la dirigencia nacional del PRD.

Fueron también unánimes las consideraciones de que el sonorenses es un político que construye acuerdos, que se caracteriza por la tolerancia y la prudencia; además de que es un hombre de palabra y convicciones; lo cual traerá beneficios a la democracia del país, expusieron.

Así, mientras el presidente de la Cámara de Diputados Jorge Carlos Ramírez Marín destacó que en su labor como vicepresidente de la Mesa Directiva de la Cámara baja, Jesús Zambrano “hizo gala de su enorme prestigio como hombre prudente y de conciliación”.

El coordinador de los diputados del PRD, Alejandro Encinas, le deseó éxito, y le dijo que el reto más grande que enfrentará será no solamente unir al partido sino consolidar un frente amplio de las izquierdas; y aprovechó para brindarle el respaldo de la fracción parlamentaria, con la confianza de que logrará el cometido.

“Mucho éxito, Jesús, en nombre del grupo parlamentario. Que sea por el bien del partido de la izquierda”, remató Encinas; quien se ubica en el Grupo de las 8 corrientes perredista que no coinciden con la política de la alianza electoral con el PAN de Nuevas Izquierda, a la que pertenece Jesús Zambrano.

Alianza para acabar con el mal gobierno: PAN

En tanto, el vice coordinador del PAN, Carlos Pérez Cuevas se volcó en halagos hacia Zambrano Grijalva y dijo de éste que era un hombre comprometido, de palabra, de acuerdos y de diálogo. Y le pidió ir al Estado de México a construir la alianza PAN-PRD para acabar con el mal gobierno”.

Zambrano, político de diálogo

Escrito por Angélica Beltrán

Miércoles 23 de Marzo de 2011 19:54

“En la política uno siempre reconoce a los hombres que dan la cara, que dan la palabra, que hablan de frente, que cuando no puede transitar algún tema se dice, no; pero cuando es sí, se mueren en la raya dando su palabra. Esa clase de hombres y de políticos es Jesús Zambrano”, manifestó.

A nombre de la bancada del PRI, el vice coordinador José Ramón Martel, reiteró que Zambrano es un hombre de acuerdos y de diálogo lo que lo hace muy respetable; y le reconoció ser un “hombre de convicciones muy bien definidas”.

De la izquierda armada a la izquierda política

El diputado del PT, Jaime Cárdenas, deseó también éxito al nuevo dirigente del PRD y recordó que el perredista lleva muchos años de lucha en la izquierda, “desde la izquierda armada a la izquierda política y democrática, y eso habla también de lo que ha sido nuestro país en las últimas décadas y habla bien también de Jesús Zambrano”, dijo.

Luego de hacer hincapié en que a pesar de no coincidir con planteamientos del PRD, en lo individual Jesús Zambrano es un hombre honesto, un hombre consciente, un hombre intachable.

“Ojalá que logre la unión de la izquierda y ojalá también que recupere para la izquierda de este país las mejores causas. Ojalá que en la presidencia de Jesús Zambrano la izquierda tenga otro rostro y que se luche por la profundización democrática de nuestro país y por la garantía plena de los derechos sociales en México. Mis parabienes a Jesús Zambrano”, manifestó

Finalmente, el coordinador de la bancada del PVEM, Juan José Guerra Abud, siguió en la línea de halagos al diputado Zambrano, quien solicitó este día su licencia para dedicarse de tiempo completo al PRD, al apuntar que siempre fue un factor de prudencia, siempre tendió puentes para tratar de llegar a los acuerdos.

“Me cuesta trabajo desearle suerte en lo demás, pero seguramente, como gente

Zambrano, político de diálogo

Escrito por Angélica Beltrán
Miércoles 23 de Marzo de 2011 19:54

decente que es podrá unir y podrá generar muchos beneficios para la democracia en este país”, refirió.

La mesa directiva realizó el trámite correspondiente para llamar asimismo al suplente del diputado Zambrano, Héctor Elías Barraza, para tomarle la protesta de ley este jueves.

- Jesús Zambrano Grijalva nació el 1 de octubre de 1953 en Empalme, Sonora.
- Es licenciado en Sociología.
- Fue miembro del Partido Mexicano Socialista.
- Integrante del Movimiento guerrillero Liga 23 de Septiembre
- Entre otros cargos, fue delegado de la demarcación Gustavo A. Madero en el Distrito Federal, también diputado federal en la LVI legislatura y subsecretario en el gobierno del D.F. Actualmente ocupaba una vicepresidencia en la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.